
Интервью с выпускником

Новым героем рубрики "Интервью с выпускником" стала Татьяна Дорошенко выпускница Высшей школы медиакоммуникаций и
связей с общественностью 2020 года. 

Почему ты выбрала программу "Научный PR и продвижение научно-технического продукта"?
Популяризация науки сейчас очень актуальна и писать о ней понятным языком – это целое искусство. Когда я изучала программы
направлений – меня привлекли предметы именно этого направления, мне показалось, что будет интересно, и я была права!

На твой взгляд, каковы плюсы магистерского образования?
Мне кажется, что плюсов огромное количество! Для начала, все различные практики помогут определиться с будущим. Кроме
того, магистратура дает более углубленные знания в конкретной специфике. Для мужчин магистратура – это отсрочка на 2 года
от армии. А если вы бюджетник, то вам предоставляется общежитие. Также это отличная база для дальнейшего поступления в
аспирантуру – ведь магистр это уже не обычный студент, а человек, который заявляет о себе в мире науки.

Какую роль сыграл университет в твоем профессиональном становлении и саморазвитии?
У нас было огромное количество практик в течение семестра. Я поняла, какие направления в работе мне ближе, какие задачи
выполняю лучше и быстрее, а какие дольше. За счет полученного опыта можно более легко и точно строить дальнейшую карьеру.

Какие из проектов были для самыми интересными?
Пожалуй, самый запоминающийся проект – фотоконкурс «Наука в цифре». В этом проекте я была задействована 2 года подряд –
на первом курсе магистратуры я была PR-менеджером и занималась продвижением конкурса в Политехе через социальную сеть
«ВКонтакте» и с помощью наружной рекламы. На втором курсе работала в проекте в рамках педагогической практики –
курировала студентов третьего курса. Участвовала в проекте по развитию Эндаумент Фонда СПбПУ.

Возможно ли совмещать работу и магистратуру?
Да, это возможно, но времени будет хватать только на работу и домашние задания. Это сильно выматывает – очень сложно
заставить себя сесть за учебу после полноценного рабочего дня, особенно в период сессии. Поэтому старайтесь грамотно
согласовывать рабочие часы с учебными.

Ты уже пробовала работать по специальности?
Да, я работала. Студентам дается сильная теоретическая база, плюс проекты, которые нам предлагает наша Высшая школа,
способствуют приобретению и практических навыков тоже. Когда я вышла на работу, мне не пришлось все с нуля изучать,
безусловно, что-то новое я тоже нашла, но было больше уже известной информации.



Таня, удачи в карьере и новых высот!

 


